HECHOS RELEVANTES

El Grupo **Barón de Ley**, a través de su filial de nueva creación, *"Fincas Barón de Ley, S.L."* ha adquirido en Rioja, la finca conocida como "Los Almendros". Tiene una extensión de 200 hectáreas, de las que 35 hectáreas ya han sido plantadas, recientemente, de viñedo.

Una vez completada esta inversión, es elecir, plantada toda la finca de viñedo y dotada de las instalaciones y elementos necesarios hasta convertirla en explotación modélica, supondrá para el Grupo aumentar en un 50 % la superficie de viñedo que actualmente posee en Rioja.

La cuantía de esta inversión, en su fase de viticultura, puede alcanzar los 10 millones de Euros y se desarrollará a lo largo de los próximos cuatro ó cinco años.

Esta adquisición se enmarca dentro de a política seguida por Barón de Ley, de aumentar la extensión de sus viñedos en Rioja, como fundamento de su próximo desarrollo y de la mejora perma nente en la calidad de sus vinos.